
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
11 de agosto de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 11 de agosto de 2021, às 14h00, por meio digital (Google Meet), 

presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram presentes 

os(as) Professores(as): Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; Karine 

Jacon Sarro do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do 

Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz 

Ferrari Nunes, do Departamento de Educação Física e Humanidades, Rogério Adolfo de Moura, 

representante da Faculdade de Educação e os representantes discentes: Luan Maynny Silva 

Avelino, do curso 45.  

Prof. Sérgio pediu a inclusão de  pauta:  Parecer do RADEP da Profa. Dra. Elaine Prodócimo. 

 

Pauta:  

1. Resumo da reunião do dia 16 de junho de 2021: aprovado com uma abstenção.  

2. Inconsistências no Projeto Pedagógico da FEF - Correções Catálogo 2022 (Ofício CG nº 

34/2021): Prof. Sérgio explicou as inconsistências descritas no Ofício CG nº 34/2021 e abriu 

para votação. Aprovado por unanimidade. 

3. Semana Acadêmica da Educação Física (SAEF): Prof. Sérgio explicou que a Semana 

Acadêmica da FEF estava sendo organizada para acontecer na mesma semana de outubro 

do Congresso de Iniciação Científica, porém a data do Congresso foi alterada para 09 a 12 

de novembro de 2021.  O discente Luan mencionou que a organização da SAEF está sendo 

dividida por núcleos, que terão autonomia para determinar as atividades que serão 

desenvolvidas em cada dia. Pontuou que não havia entendido que deveria enviar para CG 

uma programação. Informou que ainda existem lacunas na programação, mas que todos os 

espaços serão preenchidos. Prof. Sérgio esclareceu que o objetivo de ter a programação 

com antecedência seria mais no sentido quanto aos horários de início e término das 

atividades, pois havendo janelas, poderiam alguns docentes ministrar aulas. O discente 

Luan mencionou que a mudança na data com certeza afetaria a programação tendo em 

vista a participação de convidados externos nas atividades, porém o CAEF não se opõe caso 

seja necessário. A Profa. Laurita, reforçou que seria importante a mudança da data da SAEF 



 
 

para acompanhar o PIBIC, para  assim ter bastante adesão e não prejudicar as aulas com 

dois eventos em semanas diferentes. O discente Luan mencionou que para conseguirem 

intérpretes de Libras para o evento, há a necessidade de protocolar a SAEF nas instâncias 

superiores com um responsável. O Prof. Sérgio se manifestou colocando a Coordenação 

como responsável para demandas que envolvam as instâncias superiores da Universidade.  

Prof. Sérgio abriu a votação para alteração da data da SAEF para 10 a 12 de novembro. 

Aprovado com uma abstenção.  

4. Definir a data da colação de grau da turma do 2S2021: Aprovada por unanimidade a data 

04/02/2021 da colação de grau para a Turma 2S2021. 

5. Relatório de Atividades de Docência, Extensão e Pesquisa - RADEP: Elaine Prodócimo 

(Parecerista Eliana Ayoub): Aprovado por unanimidade. 

 

Informes:  

● Ofício CG nº 81/2021 - Substituição da representante da FE na CG da FEF:  A comissão 

desejou boas-vindas ao Prof. Rogério Adolfo de Moura que substituirá a Profa. Eliana 

Ayoub em seu semestre sabático.  

● Docentes comunicarão quando não quiserem PED`s: Prof. Sérgio informou sobre a 

alteração que será repassada para os docentes sobre os PED`s, no sentido que no próximo 

semestre os docentes deverão comunicar somente quando não quiserem PED. Essa postura 

tem o objetivo de tentar minimizar alguns desencontros. 

● ENADE 2021: Prof. Sérgio informou que no dia 14/11 terá o ENADE para as duas 

modalidades. Foi criado um grupo no classroom para os alunos inscritos, que são alunos 

ingressantes e possíveis concluintes entre CP >= 80% e CP<=99%. 

● Esboço de plano de retorno da Graduação: Prof. Sérgio informou que a projeção desse 

retorno seria para 2022. A Direção é favorável no retorno gradual dos docentes e 

funcionários que já tomaram a segunda dose, ainda neste semestre de 2021. Com isso 

possibilitaria ao docente ministrar suas aulas utilizando os espaços da FEF mesmo que 

ainda esteja de forma remota.  

● O discente Luan comunicou sua saída na representação dos discentes do curso 45 nas 

reuniões da CG. 



 
 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 

encerrando a reunião às 16h02m. 


